



Note

Note

Dominique Gay-Sylvestre¹

Dans le cadre des bouleversements sociétaux qui agitent le monde, il était essentiel que la revue numérique TraHs s’empare de la question fondamentale d’un « ‘futur souhaitable’ du numérique en démocratie » : l’usage des GAFAM et autres outils numériques, les transformations et les échanges qu’ils supposent, les options et interactions qu’ils sous-tendent obligeant à de nouvelles formes de participation et à une réflexion accrue sur le sens et la valeur du concept démocratique. Toutefois, et même si chez tous les auteurs, on note un réel souci d’être des acteurs actifs d’un espace numérique structuré, clairement et objectivement participatif, les interrogations qu’ils énoncent et les inquiétudes qu’ils formulent dépassent, de loin, pour le moment, des réponses qui se veulent circonspectes et prudentes.

¹ Directrice revue numérique TraHs